つながる通信



発行日 2025年3月17日

5年後、10年後に向けて「住みやすい。住んでいてよかった。」と思える人と人との「つながりのある地域」をめざし「地域のお宝」としてご紹介します。

毛里田地区吉沢町1区、東今泉町・矢田堀町 毛里田小学校子ども見守りパトロール



毛里田地区では地域の安全を守るため、防犯委員が活動の一環として「毛里田小学校子ども見守りパトロール」を行っています。2月21日(金)に、毛里田地区防犯委員支部長の村岡さんが活動する吉沢町1区での様子をご紹介します。

吉沢町1区は毛里田小学校から距離があり、子ども達は通学のためにスクールバスを利用しています。吉沢町児童公園付近のバス乗り場からは毎日5名の子ども達が乗車します。村岡さんは、学校のある日は毎日パトロールを実施しており、この日も防犯委員3名が子ども達の安全を確認しながら見守りをしました。バスを待つ子ども達は、友達やパトロール隊員とあいさつを交わしながら元気にバスに乗り、登校していきました。

地域のお宝発見~太田市生活支援体制整備事業へ



副支部長の山口さんが活動する地区では、 東今泉町と矢田堀町が合同で、月に1回パト ロールを行っています。活動中、子ども達と防 犯委員はあいさつや会話を交わし、温かな交 流がなされていました。 また、通学路が雑草 に覆われると景観も悪く、防犯上も危険なの で定期的に除草作業も行っています。



毛里田地区で揃えたベスト! 腕章も付けます!

見守り隊の方にお話を伺いました!





この活動は毛里田地区 全域で実施されており、 太田市の危機管理室に活 動内容を報告しています。 これからも子ども達の安 全を守り、地域の防犯意 識向上のために貢献していきたいです!



地域のつながりが希薄になる中、見守り隊の方々と子ども達はあいさつを交わすことで自然と信頼関係を築き、地域の防犯意識も向上します。見守り隊の活動は、子ども達の安全を守るだけでなく地域のつながりを深める「地域のお宝」です!

公式インスタグラム



